

EXCELLENT-CUP DES FC FORTUNA OLTEN VOM SAMSTAG, 21. UND SONNTAG, 22. JANUAR 2017

FC Fortuna Olten weint um seine Fans

HAKAN AKI

Wie der Spruch «Fussball verbindet Kulturen» prophezeit, war es auch am vergangenen Wochenende. Zum 38. Mal veranstaltete der FC Fortuna Olten den «excellent-cup». Premieren gab es auch zu feiern. Zum ersten Mal fand das Frauenfussball-Turnier um den «Ruedi Oetlerli Cup» statt. Wer Lust hatte, konnte sich am Töggelkasten oder beim Dart versuchen. Draussen vor der Stadthalle Olten sorgte der Grillmeister dafür, dass alle ausreichend zu Essen bekamen. Mit Kaffee, Kuchen und einer Tombola stand einem erfolgreichen Sportwochenende nichts im Weg. Für die musikalische Unterhaltung sorgte dezente Backgroundmusik. Bei den Frauen am Samstag gingen acht, bei den Herren am Sonntag 26 Mannschaften an den Start. Schade nur, dass der Event nur wenige hinter dem

warmen Ofen hervorlockte. «An jedem dritten Januarwochenende findet unser Turnier statt. Es wäre schön, wenn dieser Event ein fester Bestandteil des Oltner Veranstaltungskalenders werden würde», so der Präsident des Organisationskomitees Wolfram Hang. Den Grund für die wenigen Zuschauer erklärt sich Hang folgendermassen: «Während der Vater früher den Sohnemann zum Fussball chauffierte und ihn am Spielfeldrand anfeuerte, bleiben die Eltern und Freunde heutzutage lieber zu Hause. Die Interessen verschieben sich eben». Mit der Begegnung FC Olten gegen FC Fortuna Olten gab es zum Finale am vergangenen Sonntag ein Derby, das es in sich hatte. Mit 5:0 besiegte der FC Olten die Fortuna und hatte das Glück auf seiner Seite. Dritte wurden die Kicker des FC Egerkingen. Bei den Damen am Samstag siegte am 1. Ruedi Oetlerli Cup die Niederamt Selection B. www.fcfortunaolten.ch



Der SIEGER des «excellent-Cup» hiess FC OLTEN.



FC OLTEN (schwarze Trikots) gegen FC FORTUNA OLTEN (gelbe Trikots) lautete das FINALSPIEL.



(v.l.) RIZWAN, VALERIA und JASNA kümmern sich um die Tombola.

Der Match zwischen dem FC AARBURG (orange Trikots) und dem FC FORTUNA OLTEN endete knapp mit 1:0 für Aarburg.



MARTIN aus Winznau gab den GRILLMEISTER.



TAKTIKBESPRECHUNG beim FC LIESTAL.



Die HERREN vom SV SISSACH freuten sich über die Einladung.



STEFANIA sorgte für das leibliche Wohl und überreichte SHKODRAN einen selbst gebackenen Kuchen.

Der FC FORTUNA OLTEN hatte das Glück diesmal nicht auf seiner Seite. Die Mannschaft wurde zufriedener zweiter.

